

*Raúl Castro et Díaz-
Canel président la cérémonie
organisée à Santiago de Cuba à
l'occasion du 65e anniversaire de
la révolution*

Image not found or type unknown

Santiago de Cuba, 1 janvier (RHC) Le leader de la Révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro, et le président Miguel Díaz-Canel ont dirigé lundi une cérémonie commémorative pour marquer le 65e anniversaire du triomphe révolutionnaire.

La commémoration, qui rappelle la victoire de l'Armée rebelle sur les troupes du dictateur Fulgencio Batista (1952-1958) en ce jour de 1959, s'est déroulée dans le parc central de Céspedes, dans la ville héroïque.

Ce jour-là, les Cubains ont appris que Batista et nombre de ses proches collaborateurs avaient fui et qu'il était inévitable que l'Armée rebelle, dirigée par Fidel Castro, fasse triompher son mouvement de libération nationale.

Le Mouvement du 26 juillet et d'autres organisations progressistes qui l'ont rejoint ont opté pour la lutte armée comme seul moyen possible d'éliminer les causes des maux du pays, qui avaient été exposées et analysées par Fidel lui-même dans La historia me absolverá, sa défense de l'assaut des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes (26 juillet 1953).

Ce projet, sans précédent dans l'hémisphère, se construit chaque jour en surmontant les obstacles imposés par les États-Unis et continue d'inspirer les mouvements sociaux en Amérique latine et dans le monde entier (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343450-raul-castro-et-diaz-canel-president-la-ceremonie-organisee-a-santiago-de-cuba-a-loccasion-du-65e-anniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba